

第2回 運動会

平成23年 10月1日

(土)

雨天 10月2日(日)

合い言葉 「見せろ団結 赤と白」

みんなでつなげ 魂のバトン」

4組『跳んで回ってハッピージョイフル』

よく飛び跳ねました

1・2年『Someday』

思い切りかっこよく踊れました。



3・4年『春小花笠音頭』

笠回しがそろっていました。



5・6年『絆』

見事なバランスです。大技も決まっています。



光が丘第二中学校選抜女子による「よさこい踊り」。躍動感溢れる踊りはさすがです。

前々日まで雨の予報でしたが、当日は見事晴れ上がりました。本当に大勢の方々にご来校、ご声援いただき、大変な盛り上がりとなりました。



5・6年生は朝の準備に大変です。



待ちに待った運動会
応援団も力が入ります。赤も白も優勝目指して大声援です。



1・2年のマルモリ玉入れ。踊りと玉入れダブルで楽しめました。



3・4年棒引きどこに棒があるのかわかりません。激しいバトルです。



5・6年騎馬戦大将はどこだ！！
赤も白も気合いが入ります。



四組踊りの中に跳び箱も。上手に跳んでいます。



堂々の閉会式疲れも見せず元気です。



いよいよ得点発表
さあ どちらが勝ったのでしょうか！



やったぞー！



白組優勝です！
去年の雪辱を見事果たしました。優勝旗の重みが伝わってきます。



児童代表の言葉
6年生最後の運動会らしく素晴らしい言葉でした。



赤組惜しくも準優勝です。団長ご苦労様でした。